

le confinement. Depuis le confinement, mi-mars, il était possible de se garer gratuitement dans les rues d'Arras. C'est désormais terminé. Le sta-

kiings en surface ou souterrains. Par ailleurs, le couvre-feu prend fin lundi 11 mai avec le début du déconfinement.

ponciers et adjoints correspond en rien missariat d'Arras

650 masques et des surblouses offerts par les Allemands



ARRAS

Dans le cadre de rencontres entre jeunes européen, douze jeunes Arrageois en juin 2019 ont été accueillis à Menden-Bösperde en Allemagne. L'accueil des jeunes Allemands, en retour, devait se faire en mai prochain.

Ils devaient être hébergés au lycée Jacques le Caron. Accueil annulé bien sûr au regard de la situation sanitaire. Le lycée envoie depuis cette rencontre des jeunes stagiaires à Menden. Les jeunes lycéens, encadrés par leur professeur sont accueillis en entreprise pour quelques semaines.

Il y a quelques semaines, Peter Ernst, chef d'entreprise à Menden, et le docteur Thomas Krebs, néphrologue à Menden,

Les masques ont été distribués au personnel soignant ainsi qu'à des établissements scolaires.

voulaient nous offrir 650 masques artisanaux en tissu. Tous deux font partie de l'association de jeunes à Menden et organisent les échanges avec l'association Arras-Herten.

Les masques ont été distribués aux personnels soignants de la région, à l'hôpital d'Arras, au lycée Jacques le Caron, au collège des Louez Dieu pour la reprise. Notons ici un formidable élan de solidarité de la part de nos amis de Menden-Bösperde. L'amitié franco-allemande ne fait que se renforcer et montre qu'il n'y a pas de frontières face à une telle crise sanitaire.

Les C procé



FORMATIO

Afin de faire face et pour que les je au mieux leur re malgré le confin du Devoir ont m processus d'adm didats doivent ai sur le site interne du-devoir.com. à un exercice d'é le visionnage d'u tion. La troisièm entretien en visio téléphone avec u méthodes respec distanciation so aux élèves de pré

naires, l'as-
sans rentrée

nocturnes, « c'est difficile à dire
mais il était clair que nous ne pou-

tour des élections municipales,
tout est mis en stand-by. ■ AU. D.

L'ACTUALITÉ EN FLASH

ANZIN-SAINT-AUBIN

Les Allemands offrent des masques et des surblouses



Le lien entre la ville de Menden-Bosperde et l'Arrageois dure depuis plusieurs années. Régulièrement sont organisées des rencontres entre

jeunes dans le cadre européen.

Il y a quelques semaines, Peter Ernst, chef d'entreprise à Menden, et le docteur Thomas Krebs, néphrologue à Menden, voulaient offrir 650 masques artisanaux en tissu. Tous deux font partie de l'association de jeunes à Menden et organisent les échanges avec Pascal Watrelot. Menden-Bösperde est à l'origine jumelée avec Marœuil. Les masques ont été distribués aux personnels soignants de la région, à l'hôpital d'Arras, au lycée Jacques-le-Caron, au collège des Louez-Dieu à Anzin-Saint-Aubin pour la reprise en mai. « L'amitié franco-allemande ne fait que se renforcer et montre qu'il n'y a pas de frontières face à une telle crise sanitaire », se réjouit Pascal Watrelot. L'accueil des jeunes Allemands devait se faire en mai prochain, et ils devaient être hébergés au lycée Jacques-le-Caron. Accueil annulé bien sûr en raison de la situation sanitaire actuelle.

le l'Artois avait
enait pas cette
y avait aucun
On était même
pour plusieurs
comprendre. »
recherche, avec
s et plusieurs
s, avaient été
é du golf d'Ar-
tamment au ni-
re où son corps
ns après. « C'est
rivière », expli-
pération, le ca-
centre de se-
avait appris.
t sa disparition,
de. Les enquê-
égié la thèse du
près la dispari-
l'enquête a été
d'Arras. ■ A.D.S.